

Communiqué de presse Fabulous Island

Fabulous Island est aujourd'hui plus qu'une marque mais une philosophie de vie. La philosophie d'une famille qui a décidé de vivre autrement, à l'île Maurice. Nous cherchons à améliorer les conditions de vie de notre famille et sommes très sensibles à l'environnement et au bien-être.

Nous sommes fans des produits vintage. Nous cherchons à retraduire cet esprit dans nos collections et aussi à intégrer au plus vite la transformation de produits de seconde main pour développer nos lignes.

Nous sommes conscients de l'impact environnemental de la production textile mondiale et tenons particulièrement à développer des produits propres et respectueux de la nature.